

## **MASCARILLAS**

**Ponemos en marcha una iniciativa para la confección de mascarillas, una vez que hemos conseguido la materia prima gracias a la aportación de José “el decorador”, por lo que a partir del día 13 que dispondremos del material, nos gustaría que todo aquel que esté interesado en colaborar lo comunique al Ayuntamiento o Corporación para comenzar la iniciativa.**

**Aprovechamos este comunicado para agradecer a Santi Pérez y Manuela la gran labor que hasta la fecha han hecho en la confección de mascarillas para cubrir las necesidades del personal, voluntarios y urgencias.**

**Creemos que en un futuro muy cercano, las mascarillas serán un elemento imprescindible para combatir esta lacra y evitar nuevos focos de contagio.**

**#quedateencasa**